

Más de 20 expositoras locales: Feria de la Mujer Emprendedora llega a Curicó

En el marco del Día Internacional de la Mujer, las expositoras pertenecientes al Programa Jefas de Hogar del SernamEG, junto con la agrupación ARTE-SANA, ofrecerán productos de repostería, ropa y pinturas, todos elaborados de manera artesanal.

Este sábado 8 de marzo -en el marco del Día Internacional de la Mujer- comienza El Mercadito de la Mujer Emprendedora, una iniciativa de Mall Curicó junto al Municipio de la comuna y el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género, SernamEG. Son más de 20 las emprendedoras que estarán ofreciendo sus productos, tales como artesanías, tejidos, repostería, pinturas, ropa confeccionada a mano, entre otros. Las expositoras pertenecen al Programa Mujeres Jefas de Hogar y a la agrupación ARTE-SANA. Además, el sábado a partir de las 17:00 horas, algunas de ellas realizarán

talleres para aprender a hacer pulseras, atrapasueños y experiencias aromáticas. Estos tienen cupos limitados.

Natalia Vergara, coordinadora del Programa Mujeres Jefas de Hogar, comenta que "con esta actividad buscamos contribuir al fortalecimiento de la autonomía económica de las mujeres jefas de hogar, a través de la entrega de un conjunto de herramientas que les permitan generar ingresos y gestionar recursos propios, a partir del trabajo remunerado, el acceso a la oferta pública y espacios de comercialización".

Por su parte, Cecilia Bur-

gos, presidenta de la agrupación ARTE - SANA, señala: "Estamos felices de participar en la feria de emprendedoras, pues nuestro objetivo es acercarnos a la comunidad, generando espacios de encuentro entre nuestro quehacer y la salud emocional como propuesta de valor, de manera interactiva, a través de intervenciones como talleres, asesorías y venta de productos".

En la misma línea, el gerente de Mall Curicó, Luis Alavado, expresa que "para nosotros como centro comercial, poder acoger iniciativas como el Mercadito de la Mujer Emprendedora se alinea con nuestro ob-



jetivo de ser un espacio de encuentro para la comunidad, así como también un escenario para que los talentos locales puedan exhibir su trabajo. En base a esto, reconocemos y celebramos el valioso trabajo

de las emprendedoras curicanas. Estaremos siempre disponibles para impulsar el emprendimiento femenino", finalizó Alavado.

La feria estará disponible hasta el 14 de marzo en el Boulevard de Mall Curicó.